

## “Las aventuras de LoryPatx”

Loreto superó un cáncer y, en agradecimiento a la Virgen, hizo el Camino de Santiago con su marido. A partir de ahí se lanzaron con un canal de YouTube y un programa en una televisión valenciana, además de otras actividades para matrimonios jóvenes.

24/10/2018

A raíz de una enfermedad de Loreto, ya felizmente superada, quisieron manifestar su agradecimiento a la

Virgen emprendiendo el Camino de Santiago. Y, ¿cómo no?, ya puestos lo compartirían con todos sus amigos a través de las redes sociales.

Pusieron en marcha un canal de You Tube en el que contar a sus amigos, y a quienes quisieran sumarse, sus caminatas y aventuras de la jornada. Era un modo también de compartir *online* con naturalidad su fe cristiana. Además, hicieron muchos amigos por el Camino.

## **Intercambio de experiencias entre matrimonios jóvenes**

Su afán de compartir les ha llevado además a reunirse periódicamente con otros matrimonios y jóvenes parejas para aquilar juntos el sentido cristiano de la vida matrimonial.

El intercambio de experiencias les ayuda a descubrir riquezas de la vida conyugal quizá no pensadas antes,

mejorar el conocimiento mutuo y fortalecer la unidad entre ellos.

Intervienen también en 'Última Ronda', un programa para jóvenes en 'La Ocho Mediterráneo', una de las televisiones autonómicas de Valencia. En el programa se trata de pasarlo bien y divertirse hablando de temas que interesen a todos.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/aventuras-matrimonio-lorypatx/> (10/01/2026)